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Глава государства отметил, что этот визит пре
доставил хорошую возможность для обмена мне
ниями по вопросам, представляющим взаимный 
интерес, и ознакомления гостя с обстановкой в 
Центральной Азии.

— Укрепление безопасности и стабильности 
в нашем регионе требует широкого международ
ного сотрудничества, — сказал Ислам Каримов.

Во время встречи обсуждались актуальные 
международные и региональные вопросы. Была 
подчеркнута необходимость согласованных дей
ствий в целях предотвращения таких угроз и вы
зовов современности, как международный тер
роризм, экстремизм, незаконный оборот нарко
тиков, транснациональная организованная пре
ступность.

Н. Бордюжа проинформировал руководителя 
Узбекистана о процессах, происходящих в рамках 
организации, состоянии и перспективах ОДКБ. 
Гость выразил благодарность Президенту Исламу 
Каримову за теплый прием.

В ходе беседы состоялся обмен мнениями по 
вопросам региональной безопасности, сотрудниче
ства Узбекистана с ОДКБ.
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Новые хозяева 
садов и о город ов

Согласно соответствующему по
становлению Президента нашей стра
ны Ислама Каримова, в Ташкентской 
области ликвидировано 50 ширкатов, 
на базе которых организовано около 
двух тысяч фермерских хозяйств. Ис
ходя из Указа руководителя респуб
лики “О мерах по углублению эконо
мических реформ в плодоовощевод
стве и виноградарстве” от 9 января 
этого года и постановления “Об орга
низационных мерах по реформирова
нию плодоовощеводства и виногра
дарства” от 11 января была также на
чата работа по преобразованию 69 
ширкатных хозяйств в фермерские.

Многие из ликвидируемых сельхоз
кооперативов расположены в Ташкен
тском, Зангиатинском, Кибрайском, 
Бостанлыкском районах, где традици
онно развито плодоовощеводство и 
виноградарство.

— Земельные угодья 12 ширкатов 
на территории нашего района будут 
распределены между фермерами, — 
говорит начальник Ташкентского рай
онного отдела сельского и водного 
хозяйства Асомиддин Захидов. — Уже 
сейчас поступило около 400 заявле
ний на 600 проектов. Саидамин Аса
дов, проработавший долгие годы в 
ширкатном хозяйстве “Хасанбай” и 
заслуживший среди односельчан 
большой авторитет своим добросове
стным трудом, богатым опытом и ма
стерством, является одним из претен
дентов на землю.

— Всю жизнь я занимался садовод
ством, перенимал у знающих людей 
секреты этого тонкого дела и сам те
перь делюсь с молодыми земледель
цами накопленным опытом, — расска
зывает Саидамин-ака. — Хочу полу
чить десять гектаров земли, на кото
рых и работал до сих пор. Надеюсь, 
что комиссия учтет мои определен
ные преимущества по сравнению с 
другими кандидатами в фермеры.

Конкурсы и аукционные торги про
длятся до 20 марта. Их победители 
будут выявляться в строгом соответ
ствии д принципами справедливос
ти, гласности и объективности.

Одновременно с этим на террито
рии ликвидируемых ширкатов созда
ется необходимая производственная 
и рыночная инфраструктура, альтер
нативные машинно-тракторные парки, 
ассоциации водопользователей, пун
кты продажи горюче-смазочных ма
териалов, минеральных удобрений, 
производства и продажи различной 
тары, мини-банки.

Самое главное — вновь создавае
мые садоводческие и виноградарс
кие фермерские хозяйства будут ос
вобождены от уплаты земельных на
логов до 2011 года. Естественно, это 
будет способствовать развитию от
расли, а значит, повышению благосо
стояния народа в целом.

Холмурад САЛИМОВ,
корр. УзА.

НА АКТУАЛЬНУЮ ТЕМУ
В Ташкенте состоялось заседание структур по- контролю

за наркотиками государств — участников 
“Меморандума о взаимопонимании и сотрудничестве 
в области контроля за незаконным производством, 
оборотом, употреблением наркотических средств, 

психотропных веществ и прекурсоров".
В заседании приняли участие 

представители ряда зарубежных 
государств и международных орга
низаций, в частности Управления 
ООН по контролю за наркотиками 
и предупреждению преступности, 
а также правоохранительных орга
нов Узбекистана.

Заседание вел заместитель 
председателя Г осударственной ко
миссии по контролю за наркотика
ми, директор Национального цент
ра по контролю за наркотиками 
при Кабинете Министров Респуб
лики Узбекистан К. Дусметов.

Как было отмечено, незаконная 
торговля наркотическими веще
ствами на сегодняшний день ста
новится одной из актуальных миро
вых проблем. Борьба с наркотор
говлей требует усиления взаимо
действия всех стран мира.

Незаконный оборот наркотичес
ких средств и наркотрафик являют
ся большой проблемой и для стран 
Центральной Азии. Если учесть, что 
несколько стран граничат с Афга
нистаном, то можно сказать, что 
они стоят в первых рядах борьбы 
против этой опасности. Несмотря 
на то, что в Афганистане прекра
тилась гражданская война и про
делана определенная работа по 
восстановлению социально-эконо
мической инфраструктуры страны, 
он все еще остается крупным цен

тром по производству наркотичес
ких веществ.

По мнению экспертов, сегодняш
няя обстановка, связанная с нар
котиками, в Центральной Азии все 
еще остается сложной. Хотя в про
шлом году в Афганистане сократи
лись площади посевов опийного 
мака, в этой стране его собрано 
4.100 тонн. А этого сырья хватит 
для производства приблизительно 
500 тонн героина.

Как подчеркнула заместитель ис
полнительного директора Управле
ния ООН по контролю за наркоти
ками и предупреждению преступ
ности Сумру Ноян, в Узбекистане 
проводится эффективная работа по 
борьбе с наркотрафиком.

На заседании были заслушаны и 
обсуждены доклады, посвященные 
вопросам разработки мер, необхо
димых для предотвращения распро
странения наркотических средств, 
активизации международного со
трудничества в этих целях, налажи
вания информационного обмена.

8 февраля в Ташкенте состоится 
Седьмая встреча государств — учас
тников "Меморандума о взаимопони
мании и сотрудничестве в области 
контроля за незаконным производ
ством, оборотом, употреблением 
наркотических средств, психотроп
ных веществ и прекурсоров".
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Знам еную щ ий суверенитет 
страны , установленны й 
четы рнадцать лет назад  
на этом  м есте, м онум ент 
Н е за ви си м о сти  все  эти  
годы  был центром  
притяж ения всего  
наш его народа.
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Впервые, в 1994 году на зимних Олимпийских играх в Лиллехаммере семеро наших 

посланцев гордо вынесли на многотысячный стадион, перед многомиллионной 
телезрительской аудиторией флаг нашей страны. А спустя несколько дней спортивный 

мир был поражен другим событием. Уэбекистанка Лина Черяэова стала обладательницей 
золотой олимпийской медали по фристайлу. В общекомандном зачете Узбекистан тогда

занял 14-е место, обойдя многие северные спортивные державы.
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8 февраля за два дня до открытия XX зим
них Олимпийских игр в Турине (Италия) наш 
флаг вновь, уже в четвертый раз, возвестит 
об участии спортсменов Узбекистана. Будет 
ли оно победным? Сумеют ли наши спорт- 
смены-"зимники” повторить свое дебютное 
выступление или хотя бы приблизиться к ре
зультатам 12-летней давности?

От Узбекистана на Игры попали четыре 
спортсмена, сумевшие в острой конкурентной 
борьбе завоевать олимпийские лицензии. Это 
фигуристы: спортивная пара Артем Князев -  
Марина Аганина, одиночница Анастасия Ги- 
мазетдинова и горнолыжник Кайрат Эрметов.

К большому сожалению, среди них нет 
представителей фристайла. Именно в этом 
виде у нас и была первая и единственная

медаль в выступлениях спортсменов зимних 
видов спорта. Фристайл в Узбекистане еще 
жив и пользуется не меньшей популярностью, 
чем в прошлые годы. Немало и талантливой, 
перспективной молодежи, увлеченных своей 
работой тренеров. Но уже с ними нет двух 
наших выдающихся наставников — Анатолия 
Берлинова и Дмитрия Кавунова, которые и 
привели Черязову к олимпийскому “золоту 
Опыт тренеров был по заслугам оценен, но 
уже не у нас.

Но и у нас немало таких людей — истин
ных патриотов своей страны, которые не дают 
умереть зимним видам спорта.

4 -я  стр.
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Состоялось расширенное заседание коллегии органов 
прокуратуры страны, которое вел Генеральный прокурор

Республики Узбекистан Р. Кадыров.
Были подведены итоги работы в 2005 году по укреплению законности 
стране, защите прав и свобод граждан, предупреждению преступлени,

и правонарушений.

Генеральной прокуратуре 
Республики Узбекистан

Участники заседания проанализировали 
работу по решению задач, поставленных 
Президентом'Республики Узбекистан Исла
мом Каримовым перед судебными и пра
воохранительными органами, в частности 
органами прокуратуры, в выступлениях на 
совместном заседании палат Олий Мажли
са и на совещании с новым составом Ка
бинета Министров.

По результатам проверок исполнения за
конов внесено более 259 тысяч документов 
прокурорского надзора, за ненадлежащее 
исполнение служебных обязанностей 122 ты
сячи должностных лиц привлечены к дисцип
линарной, административной и материаль
ной ответственности.

В целях обеспечения защиты прав граж
дан, интересов юридических лиц, в том чис
ле субъектов предпринимательства, в суды 
направлено свыше 49 тысяч заявлений о 
взыскании в их пользу 95 миллиардов су
мов. Вместе с тем было обращено внима
ние на недостатки в обеспечении исполне
ния судебных решений по реальному взыс
канию денежных средств.

Прокурорам Республики Каракалпакстан, 
областей и города Ташкента указано на не
достаточность принимаемых мер в вопросах 
обеспечения правовой защиты субъектов 
предпринимательства и необходимость уси
ления прокурорского надзора за исполнени
ем законов в этой сфере.

Поручено активизировать работу по обес
печению неукоснительного исполнения Ука
за и постановления Президента Республи
ки о реформировании плодоовощеводчес
кой и виноградарской отраслей сельского 
хозяйства, решительному пресечению фак
тов нарушений законов и злоупотреблений 
должностных диц в агропромышленности, за
щите прав сельских товаропроизводителей 
и оказанию им необходимой правовой по
мощи.

На заседании была отмечена работа Де
партамента по борьбе с налоговыми и ва
лютными преступлениями при Генеральной 
прокуратуре, обеспечившего доначисление 
в бюджет налогов на сумму 47 миллиардов 
сумов. Вместе с тем были подвергнуты кри
тике недостатки в вопросах выявления на
логовых и валютных преступлений, осуще

ствления оперативных мероприятий по про
тиводействию теневой экономике.

В целях обеспечения правовой зашиты не
совершеннолетних было внесено более 21 
тысячи документов прокурорского надзора. 
Наряду с этим были поставлены новые за
дачи по предотвращению нарушений закон
ности в этой сфере.

В результате принятых мер в стране со
кратилось количество тяжких и особо тяж
ких преступлений, в том числе умышленных 
убийств, изнасилований, разбоев, грабежей 
и краж. В то же время отмечена необходи
мость усиления работы по борьбе с прояв
лениями религиозного экстремизма и тер
роризма, улучшения взаимодействия в этом 
направлении правоохранительных органов с 
общественностью.

Была проанализирована работа по обес
печению качества дознания и предваритель
ного следствия по уголовным делам, стро
гого соблюдения сроков расследования, пра
вильного применения мер пресечения и нео
твратимости наказания. При этом отмече
но, что в ходе следствия органами прокура
туры обеспечено возмещение 61 миллиар
да сумов, 85 тысяч долларов США и 70 ты
сяч евро, или 73 процентов от общего раз
мера причиненного ущерба.

За допущенные нарушения законов при 
исполнении должностных обязанностей 567 
работников органов прокуратуры привлече
ны к дисциплинарной ответственности, 64 
уволены из органов прокуратуры. На засе
дании коллегии были даны конкретные ука
зания по улучшению работы по подбору и 
расстановке кадров, их воспитанию, повы
шению личной ответственности и компетен
тности работников.

Как сообщает пресс-центр Генеральной 
прокуратуры, поставлены задачи по усовер
шенствованию системы подготовки и повы
шения квалификации прокурорско-след- 
ственных работников, разработке новых 
учебных программ и методических пособий.

Генеральным прокурором были выдвину
ты строгие требования по коренному улуч
шению прокурорского надзора за исполне
нием законов, устранению имеющихся не
достатков в работе.

УзА.

честь великого Навои
В Навоийском государственном педагогическом институте состоялся 

художественный вечер, посвященный 565-летию Алишера Навои.
В нем приняли участие профессора и преподаватели, магистры, студенты

и поклонники поэзии.
Выступивший на вечере ректор института, доктор педагогических наук, профессор Холбой 

Ибрагимов и другие рассказали о жизни великого поэта и мыслителя, проводимой работе 
по изучению его литературного наследия и формированию сознания молодежи на основе 
содержащихся в творчестве Навои общечеловеческих идей. Затем состоялся концерт, в 
программу которого вошли подготовленные студентами инсценировки по произведениям 
поэта, чтение отрывков из газелей Навои, исполнение институтским народным ансамблем 
"Лайли” классических мелодий и песен.

Такие же вечера состоялись в колледже культуры и искусства, педагогическом професси
ональном колледже в Кармане, специальной школе-интернате.

Яркул УМАР, корр. УзА.

Прямая линия” !

В ИНТЕРЕСАХ УЧИТЕЛЕЙ 
ИХ АВТОРИТЕТ И ОТВЕТСТВЕННОСТЬ
Н аверное, не надо д о ка зы ва ть , что будущ ее л ю б о го  

госуд арства  во м ногом  за в и си т о т уровня р а зви ти я  систем ы  
образования. Забота  о  подрастаю щ ем  покол ении  в наш ей стране  
возведена в р а н г госуд арственной  по л и ти ки , и  п о это м у  не случайно, 
что реф орм а образования определена  у  нас в качестве  од ной  и з  
приоритетнейш их зад ач .

Важным этапом на пути реформирования в системе народного образования ста
ло принятое в конце прошлого гсща постановление Президента страны “О мерах по 
совершенствованию системы оплаты и усилению материального стимулирования 
труда работников народного образования". Во время “Прямой линии” с министром 
народного образования республики Туробжоном ДЖУРАЕВЫМ, организованной по 
инициативе газет “Народное слово" и “Халк сузи”, дозвонившиеся до министра люди 
подчеркивали, что этот документ направлен на обеспечение достойной оценки тру
да учителей, поощрение талантливых и преданных своей профессии педагогов, го
ворили о важности Государственной общенациональной Программы развития 
школьного образования на 2004 — 2009 годы.

Так, позвонивший одним из первых директор школы 
№ 28 Булунгурского района Самаркандской области Му- 
хитдин КИЛИЧЕВ отметил, что главная цель, поставлен
ная в этой программе, — обновление общеобразователь
ных школ, что является приметой нашей независимости,
Он и задал первый вопрос министру.

2-я стр.
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Уже осуществляются договоры на 
издание учебников и учебных по
собий на нынешний учебный год — 
16,8 миллиона экземпляров учеб
ников на 14,2 миллиарда сумов. На 
эти цели выделены бюджетные 
средства в размере 4,7 миллиарда 
сумов и кредитные — на 9,5 мил
лиарда сумов.

Как видим, делается немало, но 
предстоит сделать еще больше. 
Так, важной проблемой является 
обеспечение школ, где ведется 
обучение на разных языках народов 
нашей страны (каракалпакском, 
таджикском, русском, туркменском, 
казахском и киргизском), методи
ческими пособиями именно на 
этих языках, а также доставка учеб
ников на места.

Камиль МИРГАУТДИНОВ, рабо
чий, Ташкент:

— Учителя и руководители не
которых школ (в том числе и 
столичной школы № 91, где 
учатся мои дети) собирают с 
учеников и их родителей день
ги на ремонтно-строительные 
работы, а также в школьный и 
классный фонды. Правильно ли 
это?

— На строительные и ремонт
ные работы, как известно, сред
ства выделяются из госбюджета, 
поэтому факты, о которых вы го
ворите, незаконны. Собирать 
деньги с родителей категоричес
ки запрещено. В этом отношении

существует приказ 
по министерству.

Замечу, что воз- 
можно оказание без-

I I I возмездной помощи
I  школе, но лишь доб-
% м \  ровольно и на осно-

■ вании решения роди
тельского комитета 

. или попечительского
Д  |  I  совета общеобразо-

I  вательного учрежде-
/ I  I  1  ния. Контроль за рас- 

|  ходованием внебюд
жетных средств так
же возложен на по- 
печительский совет

школы.
Для тех, кто не осведомлен о по

печительских советах, замечу, что
21 октября 2005 года министерство 
издало приказ “Об утверждении 
положения о деятельности попечи
тельских советов в системе народ
ного образования” . Этот приказ 
есть во всех школах и в районных 
отделах народного образования.

(Такой же вопрос в ходе “Пря
мой линии” задали Дильшода СУ
ЛЕЙМАНОВА и Обида МИРЗАКУ- 
ЛОВА из Ташкента).

Носимбек НОРБЕКОВ, учитель, 
Фаришский район Джизакской об
ласти:

— Вас устраивает деятель
ность предметных кружков в на
ших школах?

— Число кружков в стране по
стоянно увеличивается, и сейчас 
их насчитывается более 32 тысяч. 
Они играют важную роль в деле эф
фективного использования свобод
ного времени учеников и повыше
ния роли внешкольного образова
ния.

Однако следует сказать, что 
пришло время усовершенствовать
деятельность школьных кружков. 
Работа учителей с учащимися во 
внешкольное время настолько по
лезна и необходима, и в этом воп
росе очень важно тесное сотруд
ничество школы, семьи и махал
ли, особенно в плане выполнения 
масштабных задач, поставленных 
руководителем государства в по
становлении "О мерах по совер
шенствованию системы оплаты и 
усилению материального стимули
рования труда работников народ
ного образования”. В нем, кстати, 
предусмотрена оплата труда педа
гогов, ведущих занятия в таких
кружках, не менее четырех ча
сов в неделю.

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

Согласно письмам Минфина и 
Министерства народного образова
ния от 6 января 2006 года, на теку
щий год директорский фонд уста
новлен в размере 12 процентов от 
фонда оплаты труда образователь
ного учреждения.

Мухима САТТОРОВА, директор 
бухарской школы № 9:

— Сохранились ли надбавки 
для классных руководителей в 
специализированных школах-ин- 
тернатах?

— До 1 января нынешнего года 
за классное руководство выплачи
валась надбавка в размере мини
мальной зарплаты, а за проверку 
тетрадей — в размере 50 процен
тов минимальной зарплаты.

В целях повышения ответствен
ности педагогических работников 
на основании постановления Каби
нета Министров от 21 декабря 2005 
года № 275 надбавки за классное 
руководство и проверки тетрадей 
сохранились на прежнем уровне.

Гульнора ХУДОЁРОВА, учитель
ница школы № 14 Сырдарьинского 
района Сырдарьинской области:

— Отменены ли надбавки к 
зарплате учителей за сентябрь
— декабрь 2005 года? Если не 
отменены, то почему их нам не 
выплатили?

хранен? Как будет производить
ся оплата заведующих кабинета
ми и производственными мас
терскими в школах?

— Этот вопрос интересует мно
гих. В постановлении Президента 
“О мерах по совершенствованию 
системы оплаты и усилению мате
риального стимулирования труда 
работников народного образова
ния” и в постановлении Кабинета 
Министров от 21.12.05 г. “Об утвер
ждении усовершенствованной си
стемы оплаты труда работников на
родного образования” точно огово
рен ряд изменений по оплате тру
да учителей, а также дается пере
чень решений в этой сфере, утра
тивших свою силу.

15-процентная надбавка для учи
телей русского языка в узбекских 
школах данными документами не 
отменялась, поэтому этот порядок 
остается в силе. Не отменялась так
же 15-процентная надбавка и для 
учителей узбекского языка в шко
лах с неузбекским языком обуче
ния.

Однако надбавки за заведование 
кабинетами и производственными 
мастерскими теперь отменены, по
скольку эти работы включены в об
щую годовую педагогическую на
грузку учителя.

— Туробжон Икрамович, на
сколько массовый характер при
обрела работа по выполнению 
Государственной общенациональ
ной Программы развития школь
ного образования на 2004 — 
2009 годы?

— Не будет преувеличением ска
зать, что Государственная програм
ма вылилась в общенародную. Эту 
мысль иллюстрируют следующие 
цифры. Согласно программе, в
2005 году было построено 55 но
вых школ, произведена капитальная 
реконструкция в 284 общеобразо
вательных школах, капитальный и 
текущий ремонт — в 760.

Общеобразовательным учрежде
ниям, включенным в эту програм
му, в прошлом году дополнительно 
оказана материальная помощь со 
стороны местных хокимиятов, шир
катов, фермерских хозяйств, спон
сорских организаций и физических 
лиц в размере 3,3 миллиарда су
мов.

Кроме того, местными хокимия
тами и спонсорскими организаци
ями построено 14 новых школ, их 
стоимость составила 2 миллиарда 
750 миллионов сумов. Таким же об
разом (то есть не за счет целевых 
средств из госбюджета) произве
дены капитальная реконструкция и

кадров на основе диагностическо
го анализа их профессиональной 
деятельности, согласно дифферен
цированным программам.

Известно, что в прежние време
на педагог, решивший повысить 
свою квалификацию или пройти 
переподготовку, в течение месяца 
обучался в институте повышения 
квалификации педагогических кад
ров, расположенном в столице или 
областном центре, с отрывом от 
производства. Это, во-первых, ли
шало школу учителя, в котором она 
очень нуждалась. Во-вторых, педа
гог был оторван от семьи. Есте
ственно, эта система порождала 
ряд неудобств.

Новый порядок организации 
повышения квалификации осно
ван на целевой направленности 
этого процесса. Данная работа 
ведется на основе заявок обще
образовательных школ, дошколь
ных и внешкольных образователь
ных учреждений. А заказы форми
руются в образовательных учреж
дениях на основе результатов 
проведенной профессионально
педагогической диагностики. Не
достатки в профессиональной де- 
ятёльности педагога (знание 
предмета, методическая подго
товленность, педагогическая дея-

низации школы, а также не менее 
двух представителей родительско
го комитета общеобразовательно
го учреждения.

Хокима КУДРАТОВА, методист 
гуно, г. Самарканд:

— Сохранятся ли действующие 
тарифы, пока учителя, пройдя 
аттестацию, получат категорию?

— Министерство труда и соци
альной защиты населения, Мини
стерство народного образования 
совместно с Государственным цен
тром тестирования при Кабинете 
Министров республики утвердили 
Положение об аттестации руково
дящих и педагогических кадров и 
порядке присвоения им квалифика
ционных категорий. Оно вступило в 
силу с 28 января 2006 года. Пла
нируется в течение 2006 — 2007 го
дов провести аттестацию всех пе
дагогических кадров системы на
родного образования и по ее ре
зультатам присвоить сотруднику со
ответствующую квалификационную 
категорию.

Таким образом до проведения 
аттестации действующие катего
рии сохраняются.

Лола БЕШИМОВА, учительница 
школы № 24 Апатского района Бу
харской области:

— Каким образом будет вып-
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лачиваться заработная плата ру
ководителям допризывной под
готовки молодежи (военрукам)?

— Военрукам общеобразова
тельных школ и школ-интернатов 
установлен 40-часовой объем 
учебной и педагогической нагруз
ки в неделю с оплатой в размере 
базовой тарифной ставки. Сюда 
входят как занятия по первичной 
военной подготовке для учащихся
10 — 11-х классов, так и занятия 
по гражданской обороне. Кроме 
того, на них возлагается проведе
ние занятий по военно-патриоти- 
ческому воспитанию, а также орга
низация кружков по основам воен
ных знаний, заведование военным 
кабинетом, совершенствование 
материально-технической базы 
учебных стрелковых тиров и ору
жия.

Военруку устанавливается зарп
лата в соответствии с Положени
ем по структурам народного обра
зования и приложением № 3 к по
становлению Кабинета Министров 
№ 275 от 21.12.05 г.

Дилором МАДАМИНОВА, учи
тельница школы № 7 Ходжейлийс- 
кого района Каракалпакстана:

— Что делается для создания 
эффективной системы повыше
ния квалификации учителей и 
переподготовки педагогических 
кадров?

— До настоящего времени пере
подготовка и повышение квалифи
кации руководящих и педагогичес
ких работников осуществлялись 
централизованно в планово-обяза
тельном порядке. Откровенно гово
ря, эта система перестала отвечать 
возросшим требованиям сегодняш
него дня. По этой причине сейчас 
мы перешли на систему повыше
ния квалификации педагогических

тельность) выявляются на основе 
диагностического анализа, необ
ходимых потребностей по совер
шенствованию его профессио
нального мастерства.

Планы и программы институтов 
повышения квалификации на 2006 
год впервые составлялись с учетом 
заявок образовательных учрежде
ний на местах. Делалось это целе
направленно, с учетом професси
ональной подготовленности работ
ника. Курсы повышения квалифика
ции теперь организуются, соглас
но категориям педагогических ра
ботников, с учетом их профессио
нального роста для изучения новых 
педагогических и информационных 
технологий.

С учетом категорий, педагоги
ческого стажа и в первую оче
редь потребности в обучении оп
ределяются виды повышения ква
лификации, ее сроки и перио
дичность.

Гулистон МАШАРИПОВА, учи
тельница школы № 3, г. Нукус:

— Насколько школы обеспече
ны учебниками и учебно-методи
ческими пособиями?

— В соответствии с решения
ми правительства для библиотек 
общеобразовтельных школ закуп
лено около 19 миллионов учебни
ков на 16,7 миллиарда сумов. Ис
ходя из прогнозируемых показате
лей потребности школ в учебниках 
были заново изучены, банк данных 
в этом вопросе создан практичес
ки заново.

Исходя из этого в нынешнем 
учебном году для школ страны (на 
семи языках обучения) запланиро
вано купить учебники 463 наиме
нований, большинство из них пере
издано, около 20 наименований 
учебников будет создано заново.

Галина ТУРГУНОВА, учительница, 
г. Ангрен:

— В соответствии с постанов
лением Президента конкретные 
размеры надбавок к базовым та
рифным ставкам учителей дол
жны назначать специальные ко
миссии. Однако в школе № 42 
поселка Дукент всем учителям 
без решения какой-либо комис
сии назначена надбавка в раз
мере 15 процентов. Справедли
ва ли такая уравниловка?

— Постановление Президента как 
раз и направлено против такой 
уравниловки! Надбавками из 
средств директорского фонда дол
жны поощряться талантливые учи
теля, проявляющие преданность 
своей профессии, высокий профес
сионализм. И ситуация в школе 
№ 42, о которой вы рассказали, со
вершенно противоречит духу и 
требованиям постановления Пре
зидента. Безусловно, деятельность 
этой школы будет изучена и будет 
обеспечено выполнение указанно
го постановления на должном 
уровне.

Надо подчеркнуть, что деятель
ность специальных комиссий дол
жна быть прозрачной, беспристра
стной и честной, а школьные кол
лективы должны быть оповещены о 
принятых ими решениях. В частно
сти, мы дали распоряжение, что
бы решения этих комиссий вывеши
вались на школьных стендах.

Содик БОБОМИРЗАЕВ, учитель 
школы № 58 Хатырчинского райо
на Навоийской области:

— Надбавка из директорского 
фонда выплачивается только 
учителям с высшим образовани
ем? А как насчет учителей со 
средним специальным образова
нием?

— Если учитель со средним спе
циальным образованием будет от
вечать требованиям,предусмотрен
ным в Уставе специальной комис
сии, и она примет решение об ус
тановлении ему ежемесячной над
бавки, то она ему будет выплачи
ваться.

Н. НАМОЗОВА, г. Ташкент:
— В каких образовательных уч

реждениях образуется дирек
торский фонд, и кто определяет 
размер средств этого фонда?

— Директорский фонд образует
ся во всех общеобразовательных
учреждениях, в которых осуществ
ляется образовательная подготов
ка учащихся в соответствии с го
сударственными образовательны
ми стандартами, то есть в школах,

Этот фонд не учреждается в спе
циальных школах и школах-интер- 
натах для детей с ограниченными 
физическими возможностями.

Директорский фонд создается в 
размере не более 15 процентов от 
фонда оплаты труда общеобразо
вательного учреждения и устанав
ливается ежегодно Министерством 
финансов республики.

— Эксперимент по выплате над
бавок педагогам, согласно поста
новлению Кабинета Министров от 
14 июля 2004 года № 335, распро
странялся на период с сентября 
2004 года по сентябрь 2005 года, 
то есть на один учебный год. Со
гласно постановлению Кабинета 
Министров от 21 декабря 2005 
года № 275, будут установлены 
надбавки учителям с 1 января 
2006 года.

Зульфия КАРАБАЕВА, учительни
ца школы № 1 Мирзаабадского рай
она Сырдарьинской области:

— Сохранились ли надбавки 
материального стимулирования, 
которые существовали с 1995 
года?

— В образовательных учреждени
ях, где образован директорский 
фонд, упомянутая вами надбавка 
отменена.

Матлюба СУЛТОНОВА, учитель
ница школы № 2 Гулистанского 
района Сырдарьинской области:

— По какой ставке оплачива
ется зарплата педагогам, кото
рые заочно учатся в вузах на I — 
III курсах и одновременно рабо
тают учителями в школе?

— Ваш вопрос меня немного уди
вил. Дело в том, что педагогичес
кая деятельность разрешена толь
ко студентам, обучающимся на IV 
курсе высшего образовательного 
учреждения (упомянутое выше по
становление Кабинета Министров 
от 21 декабря 2005 года). И им вып
лачивается зарплата по тарифной 
ставке специалиста со средним 
специальным образованием.
. Анвар МАХМУДОВ, учитель шко

лы № 16, г. Маргилан:
— Ежемесячная надбавка из 

директорского фонда выдается 
только учителям общеобразова
тельных учреждений?

— Ежемесячные надбавки из 
средств директорского фонда вы
даются только проявившим себя 
учителям общеобразовательных уч
реждений. Причем число матери
ально поощренных педагогов дол
жно быть не более 50 процентов от 
их общей численности.

Ашура КУЧКАРОВА, учительница 
школы № 15, г. Фергана:

— Кто входит в состав специ
альной комиссии, которая будет 
распределять средства дирек
торского фонда?

— Состав специальной комиссии 
утверждается приказом руководи
теля образовательного учреждения. 
Она должна состоять в количестве 
не менее 7 человек.

В нее входит директор школы — 
председатель этой комиссии, заме
ститель директора по учебно-вос
питательной работе, ответственный 
за организацию внутришкольного 
мониторинга — ответственный сек
ретарь комиссии, не менее двух 
учителей, выдвинутых педсоветом 
в качестве своих представителей, 
председатель профсоюзной орга

текущий ремонт общеобразова
тельных учреждений.

О том, что это действительно 
всенародное движение, свидетель
ствует тот факт, что в целом по рес
публике полностью закончены ре
монтно-строительные работы в 127 
образовательных учреждениях, не 
вошедших в данную программу. На 
эти работы израсходовано почти 
10 миллиардов сумов.

В Самаркандской области, где вы 
живете, на средства благотвори
тельных организаций в прошлом 
году построено пять новых школ на
1.660 учащихся. Такие же примеры 
я могу привести и по Сурхандарь- 
инской, и Ташкентской областям, 
другим регионам нашей страны. 
Они свидетельствуют именно об 
общенациональном характере этой 
работы. В ней кто-то помогает де
нежными средствами, кто-то уча
ствует непосредственно, кто-то — 
добрым советом. Коллективы школ 
и махаллей, родители, обществен
ность восприняли эту программу 
близко к сердцу. И это очень от
радно.

Гульнора КУДРАТОВА, учительни
ца школы № 2 Яккабагского райо
на Кашкадарьинской области:

— На должном ли уровне шко
лы сегодня обеспечиваются со
временным оборудованием , 
компьютерной техникой и техни
ческими средствами обучения?

— Наряду с необходимостью 
проведения строительных работ в 
Государственной программе пре
дусмотрено обеспечение всех об
щеобразовательных учреждений 
мебелью, учебно-лабораторным 
оборудованием, компьютерной тех
никой и спортивным инвентарем.

Когда в апреле прошлого года 
в столице проходила выставка 
школьной мебели и оборудова
ния отечественных и зарубежных 
производителей, ее посетил наш 
Президент, который подчеркнул, 
что эта продукция должна соот
ветствовать мировым стандартам. 
В связи с этим договоры с ком
паниями и фирмами на поставку 
мебели, оборудования и спортив
ного инвентаря для школ мы зак
лючаем только на основании тен
дерных торгов. В частности, по 
итогам таких тендеров заключен 
241 договор с предприятиями 
республики.

Согласно Государственной про
грамме, введенные в эксплуатацию 
общеобразовательные учреждения 
полностью укомплектованы школь
ным оборудованием и спортивным 
инвентарем. Эго тысячи классных 
комнат и школьных кабинетов, 
спортзалы и раздевалки.

Эшкурбон ЧОРШОНБАЕВА, учи
тель, Кизирикский район Сурханда- 
рьинской области:

Для учителей русского язы
ка в узбекской школе предусмот
рена 15-процентная надбавка к 
зарплате. Этот порядок еще со

Два часа, отведенные для “ Прямой линии” , 
пролетели, словно одно мгновение. Министр 
народного образования Туробжон ДЖУРАЕВ еще 
не успевал ответить на один вопрос, а по второ
му телефону его уже ждал следующий собесед
ник. И после завершения “Прямой линии” , во 
время которой поступило около 300 вопросов, 
телефоны продолжали звонить. Это говорит о 
том, что вопросы, связанные с реализацией 
Государственной общенациональной Программы 
развития школьного образования на 2004 — 2009 
годы и постановления Президента “О мерах по 
совершенствованию системы оплаты и усилению 
материального стимулирования труда работни
ков народного образования” волнуют и педаго
гов, и родителей, и учащихся, и широкую обще
ственность. Не случайно один из участников 
этого телефонного диалога назвал эту програм
му важной приметой независимости.

Министр ответил на все без исключения вопро
сы. Ответил по-деловому, квалифицированно и 
убедительно — в этом можно убедиться, прочитав 
сегодняшний отчет. Не только те, кто принял 
участие в “ Прямой линии” , но, безусловно,

Ильдар МУДАРИСОВ, Гульчехра ЮЛДАШЕВА 
корр. Народного слова” и “ Халк с у з и " ’

Фото Рашида ГАЛИЕВА:



ународная консалтинговая компания

1п*егпа*юпа1 СопзиШпд Сотрапу

с л о в о

2006 года

К о н с т и т у ц и о н н о г о  

с у д а  Р е с п у б л и к и  

У з б е к и с т а н

добиваются только те государства и 
нации, которые не отдаляются от сво
их национальных традиций, ценностей 
и исторических корней. А наша един
ственная и главная цель — интересы 
Узбекистана. Несмотря ни на какие 
трудности, мы не жили заботами толь
ко одного дня, а создавали прочную 
основу для благополучия будущих по
колений.

Конечно, для совершенствования 
любого общества нужны материальные 
основы. Без этого нельзя представить 
современное развитие. Но вместе с 
тем для жизни человека как воздух и 
вода необходимы духовные качества. 
Поэтому в нашей стране вопросы об
разования, воспитания, духовности 
ставятся во главу угла. Дух националь
ного пробуждения, национальная идея 
все глубже проникают в нашу жизнь.

В этой связи, учитывая важную роль 
и значение площади Мустакиллик в 
общественно-политической жизни, 
республиканский центр “Духовности 
и просветительства”, Союз писателей 
Узбекистана, фонд “Махалля", обще
ственное движение молодежи “Камо- 
лот”, Академия художеств Узбекиста
на выступили с предложением на
звать возведенный на площади Мус
такиллик новый монумент, включаю
щий памятники Независимости и 
Счастливой матери, монументом Не
зависимости и гуманизма. Широкую 
поддержку обрела эта замечательная 
инициатива и со стороны широкой об
щественности. Благие начинания не 
заставляют себя долго ждать. Опуб
ликованное 4 февраля 2006 года по
становление Президента Республики 
Узбекистан “О монументе Независи
мости и гуманизма”, несущее глубо
кий смысл, окрылило наших соотече
ственников. У каждого человека, всту
пающего на площадь Мустакиллик, 
душа переполняется чувством предан
ности идеям независимости, уваже
нием к памяти великих предков, же
ланием приблизить своим самоотвер
женным трудом светлое будущее стра
ны. У каждого народа есть места по
клонения, куда они приходят со свои
ми думами, чаяниями и надеждами. 
Есть такое дорогое место и у нас. Это 
площадь Мустакиллик.

Экскурсию провела 
Ольга КАЛИНИНА.

Фото Рашида ГАЛИЕВА.

О толковании части четвертой статьи 10 
Закона Республики Узбекистан 
“Об адвокатуре” и части пятой статьи 6 
Закона Республики Узбекистан 
“О гарантиях адвокатской деятельности 
и социальной защите адвокатов”

Обучают 
немецкие ткачи

Начато строительство 
хлопкоочистительного 
завода в Ханки. Ввести его 
в строй собираются

расположенная в Ташкенте, Узбекистан, ищет знающих языки, мотивированных 
и обладающих соответствующим опытом кандидатов на должность офис-адми
нистратора, бухгалтера, переводчика.
Задачи и обязанности:

~ %

1. Учет и выверка поступлений и расходов.
2. Управление денежными средствами и авансами.
3. Подготовка писем, приказов и других офисных документов.
4. Организация хранения и поиска документов (картотека).
5. .Офис-администрирование.
6 . Письменный и устный перевод: английский, русский, узбекский.
Требуемая квалификация:
1. Высшее образование.
2. По крайней мере пятилетний опыт работы в этой сфере (опыт работы в 

международных компаниях приветствуется).
3. Точность, этика, честность и способность работать в команде.
4. Сильные навыки устного и письменного перевода с английского, русского 

и узбекского.
5. Аналитические способности и способность работать под давлением.
6 . Хорошие навыки использования компьютера, информационных и 

коммуникационных технологий.
Мы предлагаем:
1. Хороший уровень заработной платы.
2. Работа в профессиональной атмосфере и возможность для 

профессионального роста.
3. Обучение.
4. Льготы.
Процесс подачи заявок
Возможные кандидаты должны направлять свои резюме на следующий 
электронный адрес: .
Срок подачи заявок — до 15 февраля 2006 года. Только кандидаты, прошедшие 
предварительный отбор, будут оповещены.

в рекордно короткие сроки
В период с ноября 2005 года по январь 
2006 года в Таш кентском институте легкой  
и  текстильной промыш ленности 
проходило ознакомление  
с оборудованием, поставленным в этот 
вуз в мае 2005 года немецкими ф ирмами 
8 сЫаНюгз1, \/о1ктапп, Н пзег, 8аигег СгесЬ 
и Тгие&зсЫ ег.

Вместе с тем, что институт получил в качестве по
дарка оборудование мирового стандарта, его препо
давательский состав прошел обучение на современ
ных текстильных машинах у немецких специалистов. 
Финишировали общие немецкие “курсы” двумя не
делями, когда с узбекистанцами работали предста
вители фирмы 2пзег. Это производитель современ
ных ровничных и кольцепрядильных машин. К приме
ру, новые решения, применяемые фирмой 2 п$ег в 
кольцепрядильной машине, касающиеся геометрии 
прядения и вытяжных приборов, убедительно проде
монстрировал технолог Даниель Фридрих.

Каждый из прошедших обучение на немецкой техни
ке преподавателей отмечает, что теперь у них появи
лась возможность ознакомить своих студентов с обору
дованием, отличающимся высококачественным пряде
нием, начиная с обработки хлопка и заканчивая полу
чением готовой пряжи. Это же, по мнению текстильщи
ков, в свою очередь еще один шаг к подготовке высоко
классных специалистов в текстильной отрасли.

Наргиза АДИЗОВА.

Планируется, что по техническо
му оснащению, условиям обеспече
ния охраны труда, пожарной безо
пасности, санитарным условиям и 
другим параметрам завод будет от
вечать всем современным требова
ниям. Компактно будут размещены 
очистительный, джинный и сушиль
ный цехи, что позволит усовершен
ствовать производственный цикл. 
Использование же современного 
оборудования сократит затраты на 
электроэнергию почти в два раза. 
Будет также построен новый цех по 
потравке не только оголенных, но и 
опушенных семян.

— В течение ближайших пяти лет, 
— говорит первый заместитель 
председателя АО “Хоразмпахтасано- 
ат” Улугбек Куранбаев, — планиру
ется реконструировать все хлопко
заводы и заготовительные пункты 
области.

Виктор ПРУТЯН.

але Камчик 
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чим в полном объеме и аб
солютно исправна. Достав
лены специально обученные 
собаки-горноспасатели. 
При обострении ситуации 
бойцы аварийно-спасатель
ной группы (АСГ), подготов
ленные действовать в самых 
сложных ситуациях, также 
всегда готовы выехать по 
тревоге.

— А условия там действи
тельно сложные, — вступил 
в разговор командир АСГ 
Адхам Аскаров. — Поэтому 
бойцы обеспечены теплой 
одеждой, специальным сна
ряжением и инструментами, 
сухим пайком. Даже ботин
ки у них особенные — надув
ные, в которых можно ходить 
несколько дней без боязни 
отморозить ноги. Отлично 
зарекомендовали себя ин
структор Равшан Мирхидоя- 
тов, механик-водитель Зух- 
риддин Юсупов, опытные 
спасатели Расул Жумаев и 
Накиб Ходжаев, а также ки
нолог Ойбек Купайсинов с 
собакой Джесси. Заверяю 
всех, мы не подведем.

— Я уверен в этом, — про
должил Б. Рахманов, — Во

Конституционный суд 
Республики Узбекистан Пулат ХАМДАМ 

наш соб. корр 
Валентина ЩЕПАНСКАЯгор. Ташкент, 
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Начало на 1-й стр.)

Один из них — старший 
тренер национальной 
сборной команды по фи
гурному катанию Евгений 
Рохин. Кстати, впервые в 
истории зимних Олимпий
ских игр в составе судейс
кой коллегии он будет 
представлять Узбекистан. 
Мировая спортивная обще
ственность тем самым вы
соко оценила профессио
нализм нашего тренера.

Удивительно, но фигури
сты Узбекистана, не имея 
даже собственной ледовой 
арены, умудряются не толь
ко удерживаться на коньках, 
но и выполнять акробати
ческие этюды, которые с

каждым годом все усложня
ются, входят при этом в 
число сильнейших фигури
стов Азии и мира. Тому 
подтверждение — завоева
ние лицензий на нынешние 
Олимпийские игры. Мы уже 
писали, что фигуристка- 
одиночница Анастасия Ги- 
мазетдинова на квалифика
ционных соревнованиях в 
Вене была 7-й, а на чемпи
онате Азии в Тайване — 
5-й, а спортивная пара — 
Артем Князев и Марина 
Аганина стали чемпионами 
Азии. На завершившемся 
недавно чемпионате четы
рех континентов все наши 
фигуристы значительно 
улучшили свои личные ре
зультаты. Как же это воз
можно?

— У нас прочные связи 
с российским городом Пер
воуральском, — говорит Ев
гений Рохин. — Когда-то мы 
вместе проводили учебно
тренировочные сборы, они 
приезжали на наш ледовый 
каток. Сейчас мы трениру
емся на их базе. Все наши 
олимпийцы с тех пор, как у 
нас не стало катка, трени
руются в России.

Тем не менее все пре
красно понимают, насколь
ко важно иметь свою соб
ственную спортивную базу, 
свой каток как с точки зре
ния подготовки спортсме
нов высокого класса и оз
доровления населения в це
лом, так и с экономичес
кой.

— Специалисты подсчи
тали, что финансовые вло
жения в строительство ис
кусственного катка окупят
ся уже через год-два. А 
дальше он станет приносить 
прибыль, — продолжает 
Е. Рохин. — Этот каток сбор
ной команде по фигурному 
катанию нужен, как воздух.

Сдвинется ли положение 
дел в фигурном катании с 
“мертвой точки”? Обратят 
ли, наконец, внимание на 
эту проблему заинтересо
ванные лица, спонсоры?

— Уже есть решение о 
строительстве Центра олим
пийской подготовки по лет
ним и зимним видам спорта 
в Чимгане, — говорит совет
ник президента Националь
ного олимпийского комите
та Узбекистана Роман Ицков. 
— С нынешнего года плани
руется начать строительство. 
В этом центре будут и ка

ток, и слаломная трасса, 
место для занятий по фрис
тайлу, плоскостные соору
жения для общефизической 
подготовки, многие другие 
необходимые сооружения. А 
пока мы стараемся всячес
ки поддерживать наших 
спортсменов. НОК решил 
все вопросы, связанные с 
отправкой нашей делегации 
на Олимпиаду в Турин, на
чиная от визовой поддерж
ки и транспортировки и 
заканчивая экипировкой 
спортсменов.

Ситуация с другим зим
ним видом спорта — горны
ми лыжами, на первый 
взгляд, обстоит несколько 
лучше. Богатая природа на
шего края предоставила им 
прекрасные места для тре
нировок в Чимгане, Бель- 
дерсае, Янгиабаде... С осе
ни и до весны это любимое 
место отдыха не только жи
телей Узбекистана, но и не
малого количества туристов, 
которых привлекает сюда 
непередаваемая красота на
ших мест и возможность по
кататься с гор на лыжах за 
сравнительно (по междуна
родным меркам) низкую 
цену. Но “покататься” — это 
одно, а вот провести полно
ценную тренировку нацио
нальной сборной команды, 
да еще, чтобы выйти на 
международный уровень — 
это уже совсем другое. И 
тем не менее наш горнолыж
ник Кайрат Эрметов сумел- 
таки завоевать лицензию на 
Олимпиаду.

— У нас в Узбекистане 
есть места, где можно тре
нироваться практически

круглогодично. Скользящие 
качества нашего снега очень 
высокие. И это было оцене
но международной экспер
тной комиссией. К примеру, 
лыжная трасса Бельдерсая 
имеет международный пас
порт, позволяющий прово
дить соревнования самого 
высокого международного 
уровня. Но подтверждать ка
чество трассы необходимо 
каждый год. После схода 
весенних селей вся трасса 
в валунах, промоинах, — се
тует старший тренер сбор
ной команды Узбекистана 
по горнолыжному спорту, 
заслуженный тренер Узбе
кистана Владимир Лысов.

— Очень непростым вы
дался предолимпийский год 
для наших спортсменов- 
“зимников” . К примеру, 
наши ребята смогли вые
хать лишь на два междуна
родных старта. А участие в 
них принципиально важно, 
так как это — необходимое 
количество очков для полу
чения олимпийской лицен
зии и необходимый опыт 
международных стартов. 
Нашей горнолыжнице Ксе
нии Григорьевой именно по 
этой причине до Турина не 
хватило всего 0,5 очка. Ли
цензию могла бы заработать 
и другая горнолыжница — 
Эльвира Халиулина при ус
ловии участия в квалифика
ционных стартах.

Сегодня общими усили
ями надо привести в поря
док все то, что было дано 
нам природой, подумать о 
нас самих и о наших детях, 
которые с приходом зимы 
рвутся в снежные горы по
кататься на лыжах и санках, 
подышать свежим воздухом. 
И в этом деле, бесспорно, 
свою посильную помощь мо
гут оказать спонсоры, част
ные лица и все те, кому не 
безразлична спортивная 
слава нашей Родины.

Татьяна КОВАЛЬ.

БОКС СМЕНИЛ НА ТАНЦЫ
Бывший абсолютный чемпион мира в пер

вом полусреднем весе Константин Цзю гото
вится к выступлению в танцевальном шоу на 
австралийском телевидении. “Программа на
зывается “Танец со звездой”,—сообщил Цзю. 
— Контракт уже подписан, запись программы 
состоится примерно через месяц. Усердно 
тренируюсь. Это была идея моей жены Ната
ши. Очень ей хотелось, чтобы я научился 
танцевать. Партнерша у меня русскоговоря- 
щая. Вальс и румбу уже освоили, сейчас 
практикуемся в танго. А после записи про
граммы мы с женой уже решили пройти це
лый курс обучения основам танца”.

В своем последнем бою 4 июня 2005 года 
Цзю потерпел второе поражение за время 
выступлений на профессиональном ринге от 
британца Рикки Хаттона (техническим нока
утом) и до сих пор не принял окончательно
го решения о том, будет ли он продолжать 
спортивную карьеру.

ШВЕДЫ РВУТСЯ ввысь
Шведская легкоатлетка Кайса Бергквист 

побила мировой рекорд по прыжкам в высо
ту в закрытых помещениях на соревновани
ях в немецком Арнштадте.

«Она показала результат 2 метра и 8 сан
тиметров, что на 1 сантиметр лучше дости

жения немки Хайке Хенкель, которое было 
установлено в 1992 году.

“Прыжок получился фантастическим, я 
давно не испытывала столько радостных эмо
ций, — сказала Бергквист после соревнова
ний. — У меня было предчувствие, что се
годня может произойти что-то особенное”.

Рекорд мира на соревнованиях под откры
тым небом принадлежит болгарской спорт
сменке Стефке Костадиновой — 2 метра 9 
сантиметров. '

Мужской турнир прыгунов в высоту на этих 
состязаниях выиграл россиянин Ярослав Ры
баков. Его результат (2 метра 37 сантимет
ров) является на данный момент лучшим в 
нынешнем сезоне. *

ФУТБОЛИСТЫ БУДУТ 
КОММЕНТИРОВАТЬ ХОККЕЙ
Лидер футбольной сборной Чехии и ита

льянского “Ювентуса” Павел Недвед и глав
ный тренер туринского клуба Фабио Капелло 
(на снимке) будут работать хоккейными ком
ментаторами во время Олимпиады в Турине.

Недвед согласился комментировать все 
матчи сборной Чехии, которая в 1998 году 
на Играх в Нагано стала олимпийским чем
пионом. По мнению знаменитого футболис
та, его соотечественники и на этот раз бу
дут претендовать на золотые медали.

Фабио Капелло, который часто работал 
футбольным комментатором, имеет неболь
шой опыт работы и в хоккее. Как выяснилось, 
однажды он комментировал матч “Милана”.

Подготовил Андрей ГЕННАДЬЕВ.

в рамках реализации грата Глобального Фонда по борьбе 
со СПИДом, туберкулезом и малярией (компонент «туберкулез») 

информирует о намерении закупки следующих медицинских препаратов:
изониазид (таблетки ); 
котримоксазол (таблетки ); 
туберкулин;

шприцы для проведения пробы 
м анту , стерильная ва та , 
медицинскии спирт.

Не допускаются к участию в конкурсе претенденты, находящиеся на стадии 
реорганизации, ликвидации или банкротства. Приоритет будет отдан 

компаниям, препараты которых содержатся в списке препаратов, одобренных 
Глобальным Фондом по борьбе со СПИДом, туберкулезом, малярией 

(СотрИапее 1181), а также имеют регистрацию в Республике Узбекистан.
...Г-ГГ:

По всем вопросам обращайтесь по адресу: г. Ташкент, ул. Алимова, 1.
Т.ел./факс.99.8_7Л2_7.80.73.0.-таЦ:_Д.кЬо1та1о.уа@.(1о|8.ц2

ПОСЛЕ УРОКОВ -  
В ДРАМКРУЖОК

Десятки учеников 
учкурганской школы 

№ 43 с удовольствием 
посещают после занятий 
драматический кружок.
— Сегодня в Учкургане про

живают свыше 30 тысяч детей, 
— говорит заведующий район
ным отделом народного обра
зования И. Джураев. — Около 
семидесяти процентов из них 
посещают в свободное от уче
бы время различные вне
школьные кружки, клубы и 
спортивные секции. Педаго
ги района в сотрудничестве с 
активистами махаллей, работ
никами прокуратуры, мили
ции, общественных организа
ций ведут работу по профилак
тике правонарушений среди 
школьной молодежи. Все уси
лия направлены на ограждение 
юношей и девушек от вредно
го влияния улицы, предотвра
щение правонарушений.

Недавно члены учкурган- 
ского школьного драмкружка 
представили на зрительский 
суд своих сверстников теат
рализованное представление 
“Угасшая надежда", расска
зывающее о печальных по
следствиях наркомании.
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Каж дом у 100-му посетителю  СО в подарок, 200-му, 700-му. 1 000-му и 10 000-му 
посетителю  —  подарок от специализированного  российско го  издательства «Композит».

выгода
комплексных решений

В с в я зи  с  за в е р ш е н и е м  р е а л и за ц и и  
п е р в о го  в ы п у с ка  л о те р е й н ы х  б и л е то в  
м гновенной  д е н е ж н о -в е щ е в о й  лотере»

ЕВРОРУБЕРОИД
бикрост, линокром, биполь, 

унифлекс, экофлекс, техноэласт

Внимание! Цены снижены!

/ Гибкая черепица щ  ХН11МС1АХ

в ко то р о м  р а зы гр ы в а л и с ь  
4 0  а в то м а ш и н  м а р ки  «О аеж оо М А Ш » , 
ООО «У1ЯА Ш ТЕВРВАУ212» с о о б щ а е т , 

что  в ы и гр ы ш н ы е  б и л е ты  и гр ы  
п р и н и м а ю тс я  к  о п л а те  в те ч е н и е  
тр е х  м е с я ц е в  с  м о м е н та  вы ход а  

д а н н о го  о б ъ я в л е н и я . Iо

По истечёнии1вб1шеуказанного 
срока вы игры ш ны еш илеты  к оплате
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М И Н И С Т Е Р С Т В О  Н А Р О Д Н О Г О  О Б Р А З О В А Н И Я

Р Е С П У Б Л И К И  У З Б Е К И С Т А Н

во исполнение постановления Кабинета Министров Республики Узбекистан 
№ 493 от 21.10.2004 г. «О Программе оснащения общеобразовательных 

школ мебелью, современным учебно-лабораторным оборудованием, 
компьютерной техникой и спортивным инвентарем на 2005 — 2009 годы»
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Тендер проводится в открытом виде, где могут 
участвовать все производители и поставщ ики, имеющ ие 

статус ю ридического лица независимо от формы 
собственности, являющиеся резидентами Республики 

Узбекистан и имеющие возможность произвести и поставить 
товар по качеству и ценам, приемлемым для покупателя.

V
О..-У ИЛИ следую щ иезю ридинеские ШЩ0 В

о  находящ иеся в стадии реорганизации, ликвидации или банкротства;
не представивш ие в установленны й ср о к все необходим ы е докум енты  для предквалиф икационного  
отбора; '

^  ненадлежащ е исполнявш ие и исполняю щ ие приняты е обязательства по ранее заклю ченны м  
контрактам ;
учрежденные менее 6  м есяцев д о  объявления тендера; 

о  находящ иеся в состоянии судебного или арбитраж ного разбирательства.

Для получения дополнительной информации по порядку и процедуре проведения тендерных торгов 
претенденты могут обращаться в рабочий орган тендерной комиссии — в Главное управление «Укув 
таълим-таъминот» Министерства народного образования Республики Узбекистан ежедневно с 9.00 

до 17.00 (кроме субботы и воскресения) до конца срока принятия тендерных предложений по адресу:
Республика Узбекистан, 700077, г. Ташкент, М ирзо-Улугбекский р-н, ул. Сайрам, 3-й тупик, 92,
Главное управление Министерства народного образования Республики Узбекистан 
«Укув таълим-таъминот». Тел.: (83712) 68-75-05, 68-03-37, 67-28-00. Факс (83712) 68-03-37.
В з з ш в т э  в хш ки ш я в
расчетны й счет 20210000700101561002,
М ехнатское отделение АКИБ «Ипотекабанк» в г. Таш кенте,
М ФО банка 00 423.

Пакет тендерной документации может быть приобретен заинтересованными лицами после того, как они оплатят не 
возмещаемый комиссионный сбор в размере 100 ООО (сто тысяч) сумов путем перечисления на расчетный счет рабочего 
органа Главного управления «Укув таълим-таъминот* Министерства народного образования Республики Узбекистан.

Все тендерные предложения должны быть подкреплены задатком в размере одного процента от общей суммы 
тендерного предложения. Тендерные предложения, не подкрепленные суммой задатка, тендерной комиссией не 
рассматриваются, Задаток должен быть перечислен на специальный счет Министерства народного образования 
Республики Узбекистан:

Банковские реквизиты  заказчика  — М инистерства народного образования: 
расчетны й счет 20203000100101044002,
М ехнатское отделение АКИБ "И потекабанк",
М Ф О  банка 00 423 , ИНН 201122808, ОКОНХ 97300.
Тендерные предложения должны быть представлены по вышеперечисленному адресу рабочего органа не позднее 

чем 15.00 О марта 2006 года.
Организаторы тендерных торгов не несут ответственности эа любые расходы, возникшие при подготовке тендер

ного предложения или участии в тендерных торгах.
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тел ./ф акс: 191 56 52, 320 22 89.

В «Народном 
С\ОВС»

Правление ОАО "Тошкишлокмаши выражает глубокие соболезнования 
председателю Государственного комитета Республики Узбекистан по де
монополизации, поддержке конкуренции и предпринимательства Галине 
Каримовне Саидовой в связи с кончиной ее отца

САИДОВА Карима Саидовича.

Коллектив редакции журнала “Архитектура и 
строительство" выражает глубокие соболезнова- 
ния главному бухгалтеру Госархитектстроя РУ 
Т. Ю. Ким в связи с кончиной ее отца

КИМА Юн-Чера.
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